



Urkunde



UNITÀ DEI CRISTIANI e.V.

Ökumene-Preis 2014

Die UNITÀ DEI CRISTIANI e.V. verleiht den
Ökumene-Preis 2014

an die

Caritas Ulm

und den

Evangelischen Diakonieverband Ulm/Alb-Donau

für die langjährige, vielen Menschen helfende und solidaritätsstiftende, vertrauensvolle und vorbildliche gemeinsame Arbeit im Geist der Ökumene.

Im Sinne der CHARTA OECUMENICA arbeiten Caritas und Diakonie in der Region Ulm eng zusammen. Sie haben sich verpflichtet, als Botschafter christlicher Handlungsmaximen, der Menschenwürde und der Nächstenliebe, den eingeschlagenen Weg der Gemeinsamkeit im Dienste der Menschen konsequent fortzusetzen und auszubauen.

Besonders zeigt sich die vorbildliche Zusammenarbeit beim Projekt Sozialführerschein. Seit über 10 Jahren werden ehrenamtlich Mitarbeitende erfolgreich gewonnen und motiviert, geschult und auf ihr bürgerschaftliches Engagement vorbereitet.

Wir anerkennen mit großer Hochachtung das segensreiche ökumenische Wirken in vielen Diensten und Projekten sowie die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit von Caritas und Diakonie in der Region.

Ulm/Donau, am 5. April 2014

Max Semler
Präsident

UNITÀ DEI CRISTIANI

Prof. Dr. Alfred Katz
Vizepräsident